

begeistert

Ostschweizer Championesse auch in Avenches Siegerin

Die zweithöchste Punktzahl des Tages mit 281 erreichte Chiara von Billwil CH (Chubbakko – Diara von Billwil – Diarado) bei den Stutfohlen Springen. Chiara war im Juni in Rickenbach bereits Siegerfohlen des Ostschweizer Fohlenchampionats geworden. Das bildhübsche Fohlen mit der auffälligen Blässe begeisterte in Avenches Zuschauer und Richter gleichermaßen. Chiara wurde gezüchtet und steht im Besitz von Paul und Daniel Jung. Hinter Chiara von Billwil CH wurde Dia Calipa K CH (Dia Corrado – Calipa Z – Comilfo Plus Z) aus dem Züchterhaus von Fritz und Nicole Krebs Zweite. Überhaupt konnte Familie Krebs mit allen vier gezeigten Fohlen begeistern. In derselben Kategorie klassierte sich Dia Bella K CH (Dia Corrado – Sidney K – GB Scendix) als Vierte, bei den Hengsten wurden Dublin K (Diablue PS – Geneva F – Casall) und Davinci K (Dourkhan Hero Z – Casalita – Casalito) Zweiter und Fünfter. Und er-



Bewegungsstarke Gewinnerin bei den Stutfohlen Dressur: Vidana LAL (Vidar – Toronto).

neut überzeugte ein Fohlen aus der Zucht von Stofer-Jost als Drittes bei den Stutfohlen Springen: Adelwil's Calaska CH (Conthalou – Couleur Rubinja – Couleur Rubin) holte dabei 275 Punkte.

Vater und Sohn vom selben Züchter

Bei den Hengstfohlen Springen gab es ebenfalls einen spannenden Sieger. TRS Graziano CH aus der Zucht von Thomas und Rebekka Salzmann hat mit TRS

Guapo CH nämlich einen Vater, der 2020 in Avenches gekört wurde und am Sonntag unter Thomas Järmann im Final der sechsjährigen Pferde stand und ebenfalls aus der Zucht und im Besitz der Familie Salzmann ist. TRS Grazianos Mutter Chanell S CH geht auf Chacco Chacco, einem Hengst aus dem bekannten Gestüt Tannenhof, zurück. Hinter dem zweitklassierten Dublin K (siehe oben) klassierte sich auf dem dritten Schlussrang mit Castor de Asgard CH

(Epleaser van't Heike – Carassina – Colman) ein Hengstfohlen aus der Zucht der MS Equinox AG, die eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit Niklaus Rutschi unterhält.

Bewegungstalent Vidana LAL

Ein hohes Niveau gab es auch bei den dressurgezogenen Stutfohlen: Vidana LAL (Vidar – Tequila Sunrise – Toronto) erreichte 278 Punkte, wurde gezüchtet und steht im Besitz von Maria-Lucia und Andrew Lang. Das bildhübsche Fohlen begeisterte mit unglaublich viel Qualität in allen Gangarten und viel Ausstrahlung. Dasselbe gilt für die punktgleiche, aber als Zweite rangierte, lackschwarze Lady Zonica von der Heide ZS (Zonik – Lady Moira von der Heide ZS – Morricone) aus der bewährten Zucht der Zuchtgemeinschaft Schneider – Petri. Mit Platz drei von Saphira von Feldmatt CH (St. Emilion – Aglaja von Feldmatt – Aquilino) durfte sich die Luzerner Züchterin Käthi Bucher-Kaufmann ebenfalls über ein erfolgreiches Fohlenchampionat freuen.



Erfolgreiche Züchterfamilie Krebs mit den Fohlen (v. l.) Dia Calipa, Dia Bella, Dublin und Davinci und deren Müttern.